

AUMENTAN UN 52% LOS CONTRATOS DE FOMENTO DE LA CONTRATACIÓN INDEFINIDA

Hoy se han presentado los resultados de los 6 primeros meses de aplicación de la Reforma Laboral (entre los meses de julio y diciembre de 2010):

EN ESTOS 6 MESES, HAN AUMENTADO UN **52%** LOS CONTRATOS DE FOMENTO DE LA **CONTRATACIÓN INDEFINIDA**, respecto a igual periodo de 2009.

Han sido más de **167.000** contratos

- La mayor parte, contratos temporales que se han convertido en indefinidos.

Este crecimiento interanual ha sido especialmente significativo en los meses de:

- Noviembre con un aumento del 81%
- Y diciembre con un aumento del 136%.

Se han **multiplicado por 6**

CONVERSIÓN DE CONTRATOS TEMPORALES EN INDEFINIDOS DE FOMENTO JULIO-DICIEMBRE 2009	CONVERSIÓN DE CONTRATOS TEMPORALES EN INDEFINIDOS DE FOMENTO JULIO-DICIEMBRE 2010	6 VECES MÁS
16.167	104.602	

Mientras, los contratos indefinidos ordinarios se han **reducido un 15,6%**

Por tanto:

1. No ha habido un **efecto de sustitución** significativa
2. Si los de fomento han **aumentado un 52%** y los ordinarios se han **reducido un 15,6%**

ES EVIDENTE QUE,

CON LA APLICACIÓN DE LA **REFORMA** SE HA PRODUCIDO UN **NOTABLE AUMENTO** NETO DE LA **CONTRATACIÓN INDEFINIDA**.

HAN AUMENTADO LOS CONTRATOS DE FORMACIÓN

HAN AUMENTADO LOS CONTRATOS FORMATIVOS

(LA REFORMA INCLUYE BONIFICACIONES PARA LA CONVERSIÓN DE CONTRATOS **FORMATIVOS EN INDEFINIDOS**)

✓ Entre julio y diciembre de 2010 se han registrado:

● **61.744** contratos formativos
 → 34.114 de formación
 → 27.630 de prácticas

TIPO CONTRATO	ANTES REFORMA	DESPUÉS REFORMA
Formación	Disminuían un 11%	Aumentan un 4%
Prácticas	Disminuían un 23%	Aumentan un 17%

Se comparan el segundo semestre de 2009 con el segundo semestre de 2010.

LOS DESPIDOS OBJETIVOS SE HAN INCREMENTADO UN 4%

- De julio a noviembre, los despidos objetivos **se han incrementado** en un **4%**.
- En el mismo porcentaje, un **4%**, **se han reducido** los despidos denominados **express**

Estos primeros resultados de la aplicación de la Reforma Laboral son alentadores, porque se está demostrando especialmente efectiva, en **uno de sus principales objetivos** que es **AUMENTAR EL EMPLEO INDEFINIDO**.

Y ello, pese a que la economía no está creciendo aún al ritmo suficiente para crear empleo neto.

- La reforma –y así lo dijo el Gobierno desde su aprobación– **tendrá un impacto mucho mayor**, cuando la economía recupere el pulso y crezca de forma suficiente.